



Danger d'escalade en Syrie : nouvelles accusations d'emploi d'armes chimiques



Selon les informations de RT-Deutsch, on a enregistré deux attaques avec des armes chimiques les jours passés en Syrie du nord.

Selon les informations de RT-Deutsch, on a enregistré deux attaques avec des armes chimiques les jours passés en Syrie du nord. A Alep, selon le ministère de la Défense russe, le responsable serait le groupe terroriste Nour al-Din al-Zenki qui a diffusé récemment une vidéo de la décapitation d'un garçon de 12 ans. Le gouvernement américain ne donne pas de réponse concluante. Il classe toujours le groupe dans les prétendus « rebelles modérés » qu'on peut par conséquent aider. Et en réponse à une question de RT il argumente : « Un incident par-ci par-là ne suffit pas à faire d'un groupe un groupe terroriste. »

L'autre attaque aux armes chimiques, dans la ville de Saraqib qui est tenue par des islamistes, est mise sur le compte des troupes gouvernementales par l'organisation White Helmets. Mais par le passé on a déjà pu constater à plusieurs reprises que des fausses nouvelles émanent de cette organisation.

Le site Web du World Socialist commente l'attaque avec des armes chimiques sur Alep comme suit :

« Les médias occidentaux ont ignoré pendant ce temps des affirmations venant du gouvernement syrien. Selon ce dernier des groupes de rebelles ont tué cinq personnes avec des armes chimiques lors d'une attaque sur un secteur d'Alep contrôlé par le gouvernement. Le directeur de la Santé d'Alep, Mohammed Hazouri, a confirmé cette attaque mortelle. Il a dit à l'agence de presse publique SANA : « Suite à une attaque terroriste avec des obus contenant du gaz toxique, cinq civils ont été tués et huit ont subi des crises d'étouffement. » [...]

La plupart des médias occidentaux ont ignoré ces informations sur Alep. Les principales sources d'information américaines et britanniques comme la BBC, Reuters, Fox News et CBS ont concentré leurs rapports presque exclusivement sur l'attaque à Saraqib, et elles se sont accordées pour dire que les armes chimiques ont été employées par des troupes gouvernementales.

Le porte-parole du ministère des Affaires étrangères John Kirby a admis que Washington « ne serait pas en mesure » de confirmer « l'emploi d'armes chimiques par le régime syrien ». Mais il a ajouté que si c'est vrai, ce serait une affaire « extrêmement grave ». Déjà en août et en septembre 2013 le gouvernement d'Obama avait pris le prétexte de la prétendue attaque au gaz sarin par des troupes gouvernementales syriennes pour préparer une intervention directe des forces armées américaines. Plus tard diverses sources dont le journaliste Seymour Hersh ont apporté la preuve que ces accusations étaient construites de toutes pièces. Ceci ressemble fort aux accusations portées contre Saddam Hussein à l'époque, selon lesquelles il aurait préparé des armes de destruction massive, accusations

qui ont déclenché la guerre d'Irak et qui se sont avérées fausses, mais malheureusement trop tard.

Au final Obama a renoncé à une intervention directe des Etats-Unis en Syrie parce que le Parlement britannique a refusé sa participation. Un tel plan de guerre se heurtait aussi à un large refus de l'opinion publique américaine.

La marche arrière d'Obama à la dernière minute a fait fortement débat jusqu'à présent dans les cercles dominants américains. Les partisans d'une offensive, comme par exemple Hillary Clinton, la candidate démocrate à la présidence, ont qualifié la décision de reculade humiliante et d'encouragement pour la Russie. La seule base de la marine russe à l'étranger se situe en Syrie. [...]

Il y a deux aspects qu'on doit surveiller dans le détail :

Premièrement, est-ce que le gouvernement américain continue à soutenir des soi-disant « rebelles modérés », bien qu'on leur reproche d'avoir employé des armes chimiques pour affaiblir la Syrie ? Et deuxièmement, que se passera-t-il si le gouvernement américain entre en guerre contre la Syrie en raison des accusations non fondées d'emploi d'armes chimiques, comme cela s'est passé contre l'Irak en raison des accusations de possession d'armes de destruction massive non fondées non plus ?

de hm.

Sources:

<https://deutsch.rt.com/der-nahe-osten/39839-us-gestutzte-moderate-rebellen-setzen-giftgas-ein/>
www.wsws.org/de/articles/2016/08/04/syri-a04.html

Cela pourrait aussi vous intéresser:

#Syrie - www.kla.tv/Syrie

Kla.TV – Des nouvelles alternatives... libres – indépendantes – non censurées...



- ce que les médias ne devraient pas dissimuler...
- peu entendu, du peuple pour le peuple...
- des informations régulières sur www.kla.tv/fr

Ça vaut la peine de rester avec nous!

Vous pouvez vous abonner gratuitement à notre newsletter: www.kla.tv/abo-fr

Avis de sécurité:

Les contre voix sont malheureusement de plus en plus censurées et réprimées. Tant que nous ne nous orientons pas en fonction des intérêts et des idéologies de la système presse, nous devons toujours nous attendre à ce que des prétextes soient recherchés pour bloquer ou supprimer Kla.TV.

Alors mettez-vous dès aujourd'hui en réseau en dehors d'internet!

Cliquez ici: www.kla.tv/vernetzung&lang=fr

Licence:  Licence Creative Commons avec attribution

Il est permis de diffuser et d'utiliser notre matériel avec l'attribution! Toutefois, le matériel ne peut pas être utilisé hors contexte. Cependant pour les institutions financées avec la redevance audio-visuelle, ceci n'est autorisé qu'avec notre accord. Des infractions peuvent entraîner des poursuites.